

01.11.20 COMUNICADO GRUPO RESET

Convocatoria de las Juntas de Representantes, participación y colaboración con la Junta de Gobierno

Agradecemos a la Junta de Gobierno la rápida toma de posesión, la participación en la Asamblea del CSCAE, la vuelta a la presencia institucional, tan necesaria, y la paulatina normalización de la actividad colegial. Además la reunión de la Comisión Permanente, el pasado 26.11, la próxima de la Comisión de Asuntos Económicos, el inicio de la colaboración de los otros candidatos y la convocatoria de las Juntas de Representantes a celebrar el 17.12. También que se haya recogido nuestra sugerencia de proponer la aprobación de la Memoria de Gestión y las Cuentas de 2019, pendientes desde mayo, antes de final de año, para cumplir los plazos; compartimos la conveniencia de aplazar la presentación de proposiciones, Programa de Actuación y Presupuesto 2021 a enero.

Recogemos la receptividad a las propuestas de los grupos y de los candidatos. A partir de la diversidad y libertad de voto de nuestro Grupo, ya estamos preparando las que deban tener reflejo presupuestario y las más inmediatas, a presentar en enero. Varias, articuladas y organizadas, procedentes del programa de +humanA, han encontrado una buena predisposición del Decano, y esperamos que permitan una participación directa en su gestión. Otras vienen de los representantes y simpatizantes, que también canalizamos, y que esperamos puedan ser recogidas. También estamos abiertos a apoyar las de otros grupos, y las de la propia JG, en nuestra clara voluntad de participar en la que entendemos tarea común de ayudar a la gobernabilidad y presencia pública e institucional del COAM.

Juan Carlos García-Perrote Escartín

